

Esmeraldas, 7 de junio de 2016

BOLETÍN DE PRENSA Nº. 9

Reunión de Trabajo con el Viceministro de Infraestructura del Transporte



Reunión de trabajo con el Viceministro de Infraestructura del Transporte

Esmeraldas.- El gerente general de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, Ing. Patrick Montaña Márquez, mantuvo una reunión de trabajo con el viceministro de Infraestructura del Transporte, Ing. Boris Córdova, el Sr. Milton Maldonado, director general del Servicio de Gestión Inmobiliar del Sector Público (E) INMOBILIAR, la Sra. Ximena Salvador, delegada de la Subsecretaría de Puertos y Transporte Marítimo y Fluvial, el Ing. Fernando Moncayo, gerente general de Zona de Apoyo Logístico ZALSA y funcionarios de APE, para determinar un espacio de terreno en el que se construirá un Centro de Atención Ciudadana (CAC).

Esta convocatoria se realizó ante el pronunciamiento que hiciera el presidente de la República, Eco. Rafael Correa Delgado durante su visita a la provincia de Esmeraldas, mientras inauguraba el moderno Puerto Pesquero Artesanal. El Primer Mandatario dispuso que se coordine la entrega de los terrenos que se necesitan para beneficio de los ciudadanos de Esmeraldas. Indicó también, que los bienes inmuebles del estado deben servir para el beneficio común.

Los terrenos a los que se hizo referencia, son de propiedad de Autoridad Portuaria de Esmeraldas y se encuentran a cargo de ZALSA (antes ZOFRE), por medio de un contrato de comodato.

En la reunión se socializó este requerimiento presidencial, y se acordó determinar un área de 2 hectáreas, en donde se construirá un Centro de Atención Ciudadana, lo que deberá contar con la aprobación de la junta de accionistas de la compañía de economía mixta ZALSA, la cual brinda actividades logísticas y de valor agregado para los clientes del puerto de Esmeraldas.